



"SENTÉMONOS A CONVERSAR" EN LA OBRA SOCAVONES SUR III.

Cámara celebró el Día del Maestro Constructor

La Cámara Chilena de la Construcción (CChC) se reunió con un grupo de trabajadores para celebrar el Día del Maestro Constructor, los que en la región superan las 8 mil personas.

La dinámica consistió en un "Sentémonos a conversar", que se llevó a cabo en la obra Socavones Sur III, realizada por la Constructora Sian, la que estuvo liderada por el vicepresidente regional del gremio, Alfonso Godoy.

El objetivo fue escuchar a hombres y mujeres de esta industria, sobre sus temores y alegrías, sobre cómo ven la vida, anécdotas e historias personales, y sobre cómo llegaron a la construcción.

Ricardo Tello es conductor de la empresa, y conoce la región llevando gente y

materiales. "He trabajado mucho en varias construcciones, estuve para Putre, Belén, en todas las partes estuvimos trabajando en la construcción... contento, riéndonos todo el día".

En tanto, el vicepresidente de la CChC, Alfonso Godoy expresó que "como gremio es importante destacar la labor de todos quienes trabajan en la construcción, donde lo fundamental es escucharlos para saber sus realidades y ver cómo podemos aportar, por ejemplo, a través de los diversos programas sociales. Felicidades para todos y todas a quienes aportan a construir un Arica mejor".

Quienes asistieron a la actividad se mostraron agradecidos y manifestaron con orgullo el ser parte de la familia de la construcción. ☺